

Maulévrier

Derrière la façade XVIII^e, la banque

Place du château, le bâtiment du XVIII^e siècle a longtemps abrité un hôtel. Depuis 1996, c'est une banque qui en est propriétaire.

Sur la place du château se dresse un bâtiment dont la façade du XVIII^e siècle présente douze ouvertures dont quatre en clé de voûte. L'édifice donne l'impression de ne pas avoir subi les outrages des années. Construit dans les années 1760 à 1770 par M. Chiron, qui en avait fait une auberge-étape, le monument est par la suite devenu la propriété de M. et M^{me} Bergère, cette dernière étant la fille de M. Chiron.

Le bâtiment a traversé les Guerres de Vendée, non sans dégâts, puisqu'il a été incendié par les Colonnes infernales du général Caffin à la fin du XVIII^e siècle. Remis en état, il a continué à être utilisé conformément à sa première affectation, en hôtel, et ce pendant de nombreuses années, avec notamment la famille Vivion, dont Georges et Lulu.

Bar et chambres transformés en bureaux

En 1996, le bâtiment est devenu la propriété du Crédit agricole qui depuis, n'a cessé de le restaurer et le rendre plus fonctionnel à l'intérieur, tout en conservant la façade dans son style du XVIII^e siècle. Le bar et les chambres ont disparu pour laisser place à des bureaux, un espace clients et un hall d'accueil. Une salle de conseil a aussi été aménagée, qui pourra être mise à la disposition des associations qui en feront la demande. Sept personnes travaillent



Jean-Pierre Chavassieux, maire, 3^e à droite et Philippe Ménard, directeur, à droite, ont inauguré les nouveaux locaux.

ici sous la direction de Philippe Ménard. Après six mois de travaux, les salariés ont réinvesti les lieux, qu'ils ont inaugurés mercredi 23 mars, en présence du président de la caisse locale François de la Marandais et du maire de Maulévrier Jean-Pierre Chavassieux.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 1^{er} avril 2016